



Preocupa la baja de baja de calificación de Pemex: subsecretario de Hacienda

La baja en la calificación a Pemex por parte de Fitch Ratings sí preocupa, ya que refleja el estado en que se encuentra la paraestatal, comentó el subsecretario de Hacienda, Arturo Herrera.

Por Noé Álvarez

Explicó que ahora el gobierno tendrá que buscar recursos tributarios por otro lado, tal es el caso de la eliminación de la compensación universal, además de buscar apoyos para la petrolera. Después de su participación en la presentación de MEIPresval en la Bolsa Institucional de Valores (BiVA) explicó que el anuncio de las medidas fiscales no estuvo ligado al posible cambio en la calificación de la petrolera. “No nos sorprende, pero sí nos preocupa para nadie esto era sorpresivo. Lo que se podría ver es en dónde estaban operando los bonos de Pemex, en la última semana hubo un spread de 270 y 300 puntos base, de alguna forma el mercado ya estaba descontando y esperando esto”, refirió. En este sentido, el funcionario declaró que otro de los objetivos es cambiar el tratamiento fiscal de Pemex para que los pozos que se encuentran cerrados sean rentables y la petrolera pueda incrementar su producción. El subsecretario puntualizó que habrá 11 mil millones de pesos a través del nuevo programa, más 25 mil millones de pesos que hubo de inyección directa de capital, lo que da 36 mil millones este año, además de que habrá incremento de esos 11 mil millones a 22 mil. Cabe señalar que la calificadora redujo la calificación de Pemex en moneda local y a largo plazo a BBB- cuando era de BBB+, mientras que su calificación nacionales a largo plazo pasó de AAA(mex) a AA(mex).